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千鳥の丘に
蛍の季節

校長 山岸 英紀

紫陽花の色が美しく映える頃となりました。梅雨入りしたとはいえ、雨も少なく、比

較的過ごしやすい日が続いています。そのおかげでしょうか。先週末、我が家の前を蛍

が飛び交いました。最近は１、２匹しか出てこなかったのですが、今年は一度に１０匹

ほどが姿を見せてくれました。田んぼの中をゆったりと飛ぶもの、木の葉で休むもの、

用水の縁に止まっているもの、中には近くに寄ってくるものもいます。しばらくの時間、

家族でミニ観賞会となりました。

蛍は古くから詩歌にも詠まれ、日本書紀にはすでに登場しているそうです。そんな時

代から、人々の心をとらえ続けていると思うと、不思議な気持ちになります。同時に、

あの優しい光を見ていると、これからもずっと蛍が住める環境を守っていかなければな

らないという気持ちにもなります。千鳥丘小学校区においても、小勢地区は豊かな水が

流れる蛍の名所であり、見学会も開催されていると聞いています。蛍の放つ光に癒やさ

れる環境で暮らせることをありがたく思うとともに、その

ような環境が至る所にできると、つかの間の蛍の季節がよ

り楽しくなると思うこの時期です。

さて、学校生活では、先日４年生の宿泊学習に同行して

きました。二上まなび交流館の大自然の中で、互いに助け

合い、進んで活動する子供たちはとてもたくましく、実り

ある２日間となりました。１学期もまとめの時期に入りま

す。千鳥っ子たちが学習や様々な活動にますます積極的に

取り組んでくれることと期待しています。

◇毎日の成長が楽しみです◇
各学年で育てている花や野菜が日に日に成長していま

す。子供たちは、毎日心を込めてお世話をしています。

１年生は、朝顔です。芽が出てから約１か月。今では写

真のように大きくなっています。ぐんぐん伸びてたくさん

の花を咲かせてくれることを願っています。

２年生は、４月の授業参観でも話し合った野菜づくりを

しています。一人一人の鉢には、プチトマトや、キュウリ、

オクラ、ナスなどが実を付けています。収穫が楽しみです。

３年生はホウセンカを育てています。先週は、みんなで

水色の液肥をやりました。大きく育ってきれいな花を咲か

せてくれる日が待ち遠しいです。

かがやき学級とあおぞら学級で育ったキュウリを早速い

ただきました。大切に育てる気持ちがたくさん込められた

キュウリは、みずみずしくてとてもおいしかったです。

一生懸命に水やりをしている子供たちの姿を見ていると、

花や野菜の成長とともに、心の成長を感じることができ、

とてもうれしく思います。



◇市民体育大会～全力を出し切りました～◇
６月９日（土）、第１３回高岡市民体育大会（陸上競技）が城光寺陸上競技場におい

て行われました。本校からは５、６年生２０人が出場し、練習の成果を精一杯発揮して

きました。会場では、スタート前の集中した表情や最後ま

で諦めずに歯を食いしばる姿、全力を出し切って達成感で

あふれる笑顔など、千鳥っ子の輝いている姿をたくさん見

付けることができました。家族の方や、駆けつけてくれた

友達の応援も大きな力になったことと思います。また、見

事に４人が、７月１日（日）に富山県総合運動公園陸上競

技場で行われる県大会に出場することになりました。みん

なで応援したいと思います。

◇特別活動の推進に取り組んでいます◇
本校では、昨年度から富山県小学校教育研究会の研究指

定校として、特別活動について研修を重ねてきています。

学級会や学校行事等の集団活動を通して、子供たちが主体

的に考えて行動する力、協働的に行動する力を身に付け、

よりよい生活や人間関係を築いてくれることを目指してい

ます。６月６日（水）には、県内全域から先生方を迎え、

３年１組の学級活動「『中学年スマイル集会』のゲームの

方法を決めよう」を公開しました。また、６月１３日（水）

には、高岡市内の先生方を迎え、４年２組の学級活動「みんなで協力して～『スペシャ

ルスポーツ集会』の内容と方法を考えよう」を公開しました。どちらの授業も司会者の

グループが上手に学級会を進行し、友達の意見をよく聞きながら、活発に意見を交わし

ていました。それぞれの集会の日が楽しみです。成功を祈っています。

◇地域の方々と花の苗を植えました◇
立野老人クラブ寿会から、学校に花の苗をいただきま

した。６月４日（月）に、１０人の方が来校され、１年

生と一緒にプランターに植える作業をしていただきまし

た。ペチュニア、マリーゴールド、サルビア、ベコニア、

ニチニチソウの花で前庭が華やかになりました。欠かさ

ず水やりをして、大切に育てたいと思います。このこと

は北日本新聞と富山新聞にも掲載されました。

◇学校評議員会を開催しました◇
学校評議員制度は、子供たちの健やかな成長を願い、学校が保護者や地域の方々から

ご意見を聴き、家庭や地域と連携協力してよりよい教育活動を展開していくことを目指

していくものです。６月１１日（月）には第１回評議員会を開催し、各学年の授業を参

観していただきました。「１年生の姿勢がとてもよかった」、「先生と子供たちがきちん

と対話している」などの感想をいただきました。

今年度の評議員は、寄田唯吉様（今市自治会会長）、松田久美子様（立野婦人会委員）、

塚本和勝様（元 PTA会長）です。どうぞよろしくお願いいたします。


